
 

 

Conseil d’école école élémentaire du Barry  le 11 juin 2019 
 
Parents excusés : Mr Cirey ; Mme Jeannou ;Mme Fontaine ; Mme Moro 
Parents présents : Mme Hepp ; Mme Zintici ; Mme Rolland ; Mme Canal ; Mr Raspaud ; Mme 
Pasquier ; Mme Bretos ; Mme Perez  
Représentant mairie : Mme Perez 
Directrice ALAE : Mme Amprou 
Enseignants présents : Mme Gabriel, Mme Barthe, Mr Liebert, Mlle Deville, Melle Rivalland, 
Mme Barcelon, Mme Ouili, Mme Pellgrino, Mr Bonnet, Mme Guenot, Mme Precilio, 
Enseignants excusés : Mme Ehrhart, Mme Legrix 
 
1/ Effectifs 2019/2020 
 
CP : 51   
CE1 : 59         
CE2 : 62          
CM1 : 65          
CM2 : 49              soit 286 élèves  
 
Répartition provisoire :  
 
CP               25   / 26          
CE1              26 /  27 
CE1/ CE2        6 + 17 = 23 
CE2   27 
CE2/CM1       18+6   = 24 
CM1                28   /  27    
CM1/CM2      4+ 21   =  25 
CM2               28        
 
2/ Evolution de l’équipe enseignante pour la rentrée 2019. 
 
Départs Mr Liebert, Mme Guenot, Mlle Deville et Mlle Rivalland.  
Mme Gabriel ne conservera pas la direction l’an prochain. 
 
3/Sécurité :  
PPMS exercice risque toxique avec confinement le jeudi 6 juin 14h30. Il n’y a rien à signaler,  
les rôles ont été répartis avec la nouvelle équipe enseignante. Les enfants ont bien coopéré 
et le signal a été entendu correctement. 
 
 
 
 
 
 



 
4/ Bilan des projets de l’année : 
 
Séjours :  

- Garin : Séjour de 3 jours : découverte du milieu, randonnées adaptées aux enfants 
avec des accompagnateurs montagnes passionnés et un centre d’accueil très 
agréable.  

- Artigues : découverte du milieu montagnard avec des activités sur la faune, la flore et 
l’astronomie. Retour très positif des enfants et des adultes. 

- Franqui : 3 jours avec char à voile en tandem avec un professeur, la pèche à la 
Caluche a du être annulée à cause des vagues trop importantes, les classes feront 
donc une sortie au cinéma avec l’argent de l’activité annulée, ils iront voir un film sur 
la mer «  Ponio sur la falaise ». 

 
Semaine de la tolérance : sujet : le Handicap 

 
- vendredi 14 juin présentation du Handi-basket 
- Jeudi 13 juin : Sensibilisation au handicap intervention de Mr et Mme Sibout qui 

répondront aux questions des classes de CM 
- Apprentissage et restitution d’un chant signé par toutes les classes. 
- Fabrication de banderoles par les classes volontaires. 
- Travail sur l’album de jeunesse « Petites casseroles » 

 
6/ Compte rendu de la visite des CM2 au Collège Bétance 
 
Cette année lors de la visite au collège les élèves de CM2 n’ont pas pu manger à la cantine et 
ont été déçus. Lors du conseil école collège, il a été prévu que l’an prochain c’est une 
journée entière qui sera prévu avec déjeuner au réfectoire. Il y aura deux élèves par classe 
en totale immersion. 
Par ailleurs lors de l’inscription le 11 juin un livre «  l’Odyssée » à lire pendant l’été a été 
offert à tous les élèves de CM2. 
 
7/ Travaux mairie 
 
*Volets pare soleil : des volets électriques ont été installés. 
*Chaises et tables renouvelées : Des tables ont été renouvelées dans la classe de CM2 et des 
chaises dans les classes de Mme Barcelon et Mme Barthe 
*Augmentation du budget : 49 euros à 59 euros par enfant pour les fournitures et de 8 euros 
à 10 euros pour les transports séjours.  
*Serait-il possible d’installer un filet entre les deux terrains car les ballons passent par-
dessus et perturbent le jeu ? Nous allons demander le même filet qui a été installé pour la 
cantine. 
 
 
 
 
 



 
 
 
8/ ALAE 
 
*Retour soirée jeux : Soirée faite le 14 avril, très bon moment de convivialité entre enfants 
et adultes. Les enfants ont été très volontaires pour les jeux, c’était une soirée 
particulièrement bien réussie.  
*Sorties et échanges ALAE : Il y a eu des olympiades début mai organisée par les animateurs, 
il y a eu une vingtaine d’enfants de l’école Vasconia et une trentaine d’enfants de l’école du 
Barry. Tout s’est bien passé, les enfants se sont bien amusés et bien défoulés. 
* La dernière semaine, les enfants des classes de Mme Barcelon et Mr Liebert vont aller faire 
un pique-nique au bord de la Garonne. 
*Dossiers uniques  attention pour toute préinscription il faudra un mot ou une signature 
pour que l’enfant puisse sortir. 
* Les enfants inscrits à la cantine mais qui n’ont pas badgé le matin, seront gardés à l’ALAE et 
les parents devront venir  chercher l’enfant à l’ALAE.  
 
9/ Parents d’élèves 
 
*Effectifs 2019/2020 
*Les travaux d’isolation volets (stores pare soleil) seront-ils suffisants pour résoudre les 
problèmes de chaleurs ? Des travaux sont à envisager dans les toilettes du RDC à cause de 
mauvaises odeurs persistantes. 
*Problème d’appel pour les  TAE, problème gestion ALAE le soir : 
Certains enfants n’ont pas fait les TAE prévus. Il est rappelé par les animateurs aux enfants 
les TAE sur lesquels ils sont inscrits puis ensuite les enfants vont eux-mêmes à leur activité.  
Les parents déplorent des disfonctionnements au moment de la récupération des enfants 
par les familles le soir. L’organisation aurait besoin d’être revue. L’ ALAE s’engage à y 
réfléchir mais devra tenir compte des contraintes de personnel. 
*Cantine : Certains parents se sont plaints d’une  du coût des matières premières les jours 
de grève. Une vérification par la gestionnaire sera effectuée. 
*Bilan kermesse : Un bilan proche de celui de l’année dernière. Bonne participation des 
familles. 
*Les parents évoquent la possibilité de construire d’un dos d’âne au niveau du passage 
piétons de l’école pour permettre une meilleure sécurité lors de la traversée. 
 
 
 
 
 
 
 


